

日刊 動労千葉

81.1.26
No. 641

国鉄千葉動力車労働組合

千葉市要町二一八(動力車会館)
(鉄電)二九三五七六・(公電)四三二二七二〇七

! 30「地本再建」デッヂ上げ策動粉碎

全国から集う仲間三千四百名が総結集!

・ 8.3決戦勝利

ジエット延長阻止・動労千葉三月スト支援をかけた「1.24全国総決起集会」は、千葉市民会館大ホールからあふれ出る三四〇〇名のゆき返る熱気のうちに大成功をかちとった。動労千葉と空港反対同盟を両輪として、それを幾重にも包みこんで決起した多くの支援の仲間の力が一つにより合わされ、文字通り燃える火の玉となつてへ8.3勝利へ! いざ一ヶ月半の決戦突入へ! と力強く宣言し、よい歴史的な決戦は具体的な幕を切って落したのである。この日、会場で寄せられた力は63万6千円に達した。

動労千葉奥川委員長と反対同盟石橋副委員長が主催者を代表してありさつ

定刻前より、座席はもとより通路も壇壇も立錐の余地なく埋まり、入り切れない人がロビーにあふれ出るというかつてない結集と熱気の中で、集会は17時55分、(反対同盟)島事務局次長と(動労千葉)吉岡教宣部長の司会で開始された。

西森副委員長の開会宣 言に続いて、奥川委員長と石橋副委員長が両主催者を代表してありさつに立つた。奥川委員長は「8.3決戦はすでに激しく火花をちらしてゐる。われわれは今までにや五次のオルグを通して銚子支部に加えられた本部革マル反動分子の業

くだまき、銚子支部の向う団結を守り動労千葉への大結集の軸をうち立てるのに基本的に成功した。1.27銚子支部臨時大会での圧勝を勝ちとり、1.30「地本再建デッヂ上げ策動粉碎をもつて、むこう一ヶ月半の決戦に突入する。あらゆる手段を駆使し、三月ストをうちみき、労働者階級の責務にかけて8.3にいどみ、勝利する」と鮮明な決意をあきらかにした。

石橋副委員長は「鎌木反動内閣の軍事大國化・改憲攻撃激化の中で、今、

全国の耳目は一点『8.3ジエット決戦』の成否に集中されてる。動労本部革マル

が一月八日鉄労と一緒にして『延長提案』を受け、三月スト破りの最悪質の先兵として立ちあらわしてこの事は断じて許せない。今、加えられこころの反対同盟と

労千葉への組織破壊攻撃は、敵の側

への基調・方針を提起

中野書記長・北原事務局長が、8.3

連続大情宣活動突入

⑤2.23動労千葉

臨時大会・具体的戦術を決定

⑥3.31全国

統力結集開争→泊込み体制

⑦3.28も

つこスト突入・ジエット阻止、として提起され

満場をゆきがす歓声と拍手の中で熱烈に確

認され集会は最高潮に達した。このあと

決意表明×カバ・アッピールへ集会宣言

と続き、全員のイニター合唱で熱氣のうちに終了



人々で埋った壇上から、8.3ジエット決戦勝利への断固たる基調方針と決意がのべられた。(1.24.千葉市民会館。発言にいたる中野書記長)

ジエット延長阻止
1.24総決起點



大型バス四台で結集した「全國西東行委員会」は、朝から成田・佐倉・千葉駅前で大情宣活動を展开了。各支部へは、さきさきの多くの差し入れ品が送られ、組合員を感激させた。

津田沼の各支部を訪ね激励を兼ねのち、15時からは千葉駅前で大情宣活動を展开了。各支部へは、さきさきの多くの差し入れ品が送られ、組合員を感激させた。

ジエット延長阻止・動労千葉三月スト支援をかけた「1.24全国総決起集会」は、千葉市民会館大ホールからあふれ出る三四〇〇名のゆき返る熱気のうちに大成功をかちとった。動労千葉と空港反対同盟を両輪として、それを幾重にも包みこんで決起した多くの支援の仲間の力が一つにより合わされ、文字通り燃える火の玉となつてへ8.3勝利へ! いざ一ヶ月半の決戦突入へ! と力強く宣言し、よい歴史的な決戦は具体的な幕を切って落したのである。この日、会場で寄せられた力は63万6千円に達した。

西森副委員長の開会宣

言に続いて、奥川委員長と石橋副委員長が両主催者を代表してありさつに立つた。奥川委員長は「8.3決戦はすでに激しく火花をちらしてゐる。われわれは今までにや五次のオルグを通して銚子支部に加えられた本部革マル反動分子の業

くだまき、銚子支部の向う団結を守り動労千葉への大結集の軸をうち立てるのに基本的に成功した。1.27銚子支部臨時大会での圧勝を勝ちとり、1.30「地本再建デッヂ上げ策動粉碎をもつて、むこう一ヶ月半の決戦に突入する。あらゆる手段を駆使し、三月ストをうちみき、労働者階級の責務にかけて8.3にいどみ、勝利する」と鮮明な決意をあきらかにした。

石橋副委員長は「鎌木反動内閣の軍事大國化・改憲攻撃激化の中で、今、

全国の耳目は一点『8.3ジエット決戦』の成否に集中されてる。動労本部革マル

が一月八日鉄労と一緒にして『延長提案』を受け、三月スト破りの最悪質の先兵として立ちあらわしてこの事は断じて許せない。今、加えられこころの反対同盟と

労千葉への組織破壊攻撃は、敵の側

からの8.3決戦とのものだ。労農連帯を強め、農地内を先頭に二期工事粉碎・ジエット阻止、動労千葉と共に最後の勝利まで闘ひぬく」と決意をのべ全国の仲間の全力決起を熱烈に訴えた。

針が提起された。北原事務局長と中野書記長から、それぞれ労農連帯の眞価をかけた決戦としての8.3の正義性との決定的意義、さらに必勝の陣型をどう構築するか等を中心に提起がなされ、「当面する

行動方針」が、①一月銚子決戦勝利(公臨

大勝利→1.30「地本再建粉碎」②二月助役

耗廻士導入策動粉碎③二月動労千葉激

励・交渉行動強化④2.18千葉局抗議・沿線

連続大情宣活動突入⑤2.23動労千葉

臨時大会・具体的戦術を決定⑥3.31全国

統力結集開争→泊込み体制⑦3.28も

つこスト突入・ジエット阻止、として提起され

満場をゆきがす歓声と拍手の中で熱烈に確

認され集会は最高潮に達した。このあと

決意表明×カバ・アッピールへ集会宣言

と続き、全員のイニター合唱で熱氣のうちに終了

了。